

## *Qualvoller Toteskampf für den Wels*

**«Die Welse sind angekommen»,**

*TZ vom 27. August*

In der «Thurgauer Zeitung» wird ein Sportfischer gefeiert, der einen 1,45 Meter langen und 39 Pfund schweren Wels aus dem Bodensee geangelt hat. Eine halbe Stunde lang habe er mit dem Fisch «gekämpft», heisst es im Bericht.

Qualvolle Minuten können zu einer Ewigkeit werden, geschweige denn eine halbe Stunde! Was dieser Fisch in seinem langen Toteskampf alles durchmachen musste.

Wie lange noch duldet der Bundesrat mit seiner für den Tierschutz verantwortlichen Strahlefrau Doris Leuthard solche Tierquälerei als Freizeitvergnügen? Dabei hat das Schweizervolk bereits vor 30 Jahren mit grosser Mehrheit ein Tierschutzgesetz gutgeheissen, das so etwas verbietet?

Meiner Meinung nach gehören solche Tierquäler nicht gefeiert, sondern ins Gefängnis.

*Erwin Kessler, Tuttwil*